

IN DER GESTRIGEN AUSGABE stellten wir im Bild ein restauriertes Fachwerkhaus in Klosterseelte vor. Auch in der Gemeinde Colnrade tut sich in Sachen Bauerhaltung einiges. An der Ortsdurchfahrt unterhalb der Kirche wird das Strohdach eines alten Fachwerkhauses neu gedeckt. Eine Arbeit, die fachmännisch ausgeführt werden muß und nicht jeder Dachdecker mehr beherrscht. Auch das Haus in Colrnrade ist ein erfreuliches Beispiel dafür, daß in der Samtgemeinde alte Bausubstanz erhalten wird.

Foto: Wehen